

KW 29 - Besuch der vierten Klassen im LTT - Der Zauberer von Oz

Am 26. Juni 2024 sind wir ins LTT (Landestheater Tübingen) gegangen. Als erstes sind wir zur Bushaltestelle gelaufen. Als der Bus kam, sicherten wir uns gleich einen Platz. Wir fuhren zum Hauptbahnhof Tübingen. Es war angenehm warm und man brauchte keine Jacke. Wir gingen dann zu einem schönen Spielplatz. Dort spielten wir, quatschten wir und aßen unser Pausenbrot. Als wir fertig waren, liefen wir zum LTT. Dort mussten wir noch kurz warten. Dann ging es los. Alle waren gespannt. Es war super spannend. Dorothy wurde von einem Wirbelsturm getragen und landete im Land Oz. Dort lernte sie eine Vogelscheuche kennen, die sich Verstand wünschte, einen Blechmann, der sich ein Herz wünschte und einen Löwen, der sich Mut wünschte, kennen. Auf der Suche nach der Erfüllung ihrer Wünsche erlebten die Freunde viele Abenteuer. Es war ein toller Besuch im LTT.

Vielen Dank an den Förderkreis für die Finanzierung unseres Ausfluges!

Laura und Mia, Kl. 4a



(Foto: N. Beck)

Am 26. Juni fuhr unsere Klasse gemeinsam ins Landestheater Tübingen (LTT). Wir haben uns um 8:00 auf dem Schulhof getroffen. Als wir ankamen, war unser Bus schon da, und wir sind zum Tübinger Busbahnhof gefahren. Vom Busbahnhof sind wir zu Fuß zum LTT gelaufen. Neben dem LTT gab es einen Spielplatz. Dort haben alle eine Pause gemacht. Im LTT war es sehr voll. Unsere Klasse war ungefähr in der Mitte vom Saal. Hinter uns saßen richtig viele Kinder. Die haben immer gegen unseren Sitz getrampelt.

Schließlich fing das Stück an. Ein Mädchen namens Dorothy lebt in Kansas bei ihrem Onkel und ihrer Tante. Eines Tages kommt ein Wirbelsturm und bläst ihr Haus in eine andere Welt, Oz. Dort trifft sie die Vogelscheuche ohne Verstand, der Blechmann ohne Herz und den Löwen ohne Mut. Zusammen erleben sie ein tolles Abenteuer... Uns hat es gut gefallen, aber es hat sich sehr lange angefühlt.

Wir danken unseren Lehrerinnen, die diesen Ausflug organisiert haben und wir waren sehr froh, etwas zusammen zu unternehmen, bevor wir alle in der 5. Klasse in verschiedene Schulen gehen.

Lea und Elias, Kl. 4b